



Düsseldorf, den 15. Juli 2009

**ARAG Allgemeine
Rechtsschutz-
Versicherungs-AG**
ARAG Platz 1
40472 Düsseldorf

**Klaus Heiermann
Leiter Hauptabteilung
Konzernkommunikation**

Telefon: +49 (0) 211 9 63-22 19
Fax: +49 (0) 211 9 63-22 20
klaus.heiermann@ARAG.de
www.ARAG.de

ARAG fördert 12. IAAF Leichtathletik WM *berlin 2009*

Der Düsseldorfer Versicherungskonzern ARAG ist nationaler Förderer der 12. IAAF Leichtathletik WM *berlin 2009*, die vom 15. bis 23. August in Berlin stattfindet. Damit unterstreicht das Unternehmen seine Rolle als Sportförderer für den Breiten- und Spitzensport in Deutschland. Bei der Leichtathletik Weltmeisterschaft gehen 2.500 Sportler an den Start. Insgesamt werden den Zuschauern 47 Wettbewerbe in 24 Disziplinen geboten.

„Seit mehr als zwanzig Jahren ist die ARAG ein verlässlicher Partner des Sports“, betont Dr. Paul-Otto Faßbender, Vorsitzender des Vorstandes der ARAG. Im Mittelpunkt steht dabei der direkte Versicherungsschutz für rund 21 Millionen aktive Vereinssportler in Deutschland. Zudem ist die ARAG einer der größten Sportunfallforscher des Landes. In enger Zusammenarbeit mit der Universität Bochum wertet das Unternehmen seit zwei Jahrzehnten Sportunfälle aus und entwickelt daraus gemeinsam mit den Sportwissenschaftlern wichtige Erkenntnisse für die Trainingslehre.

„Leichtathletik ist national wie international ein hoch attraktiver Breitensport. Deshalb passt die Weltmeisterschaft in Berlin optimal zu unserem Förderkonzept“, begründet Dr. Paul-Otto Faßbender das Engagement der ARAG.

Die IAAF Leichtathletik Weltmeisterschaften werden alle zwei Jahre ausgetragen. Sie gelten als das drittgrößte weltweite Sportereignis. Zuletzt fand die IAAF Leichtathletik WM in Osaka statt.

Aufsichtsratsvorsitzender:
Gerd Peskes
Vorstand:
Dr. Paul-Otto Faßbender (Vors.),
Dr. Johannes Kathan, Werner Nicoll,
Hanno Petersen, Dr. Joerg Schwarze
Sitz und Registergericht:
Düsseldorf, HRB 1371
UST-ID-Nr.: DE 119 355 995

Der **ARAG Konzern** ist der international anerkannte unabhängige Partner für Recht und Schutz. Die ARAG ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz. Mit mehr als 3.300 Mitarbeitern erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von über 1,4 Milliarden €. Außerhalb Deutschlands ist die ARAG in weiteren zwölf europäischen Ländern und den USA für ihre Kunden aktiv. Auf dem US-amerikanischen Rechtsschutzmarkt nimmt die ARAG heute eine Spitzenposition ein. Darüber hinaus ist der Konzern in Spanien und Italien mit seinen Rechtsschutzprodukten Marktführer.